

Refrenda Fitch calificación “B” deuda en moneda extranjera de banco Bx+

Por **María Luisa Aguilar**

mayo 20, 2022

La agencia de riesgos crediticios Fitch Ratings dijo el viernes que ratificó sus calificaciones “incumplimiento del emisor” (IDR, por sus siglas en inglés) en moneda extranjera de corto y largo plazo para Banco Ve por Más en “B”, además del grado “BB-“ a la denominada en moneda nacional. La Perspectiva de la calificación de largo plazo es Estable.

Un informe fechado el 19 de mayo y distribuido hoy señala que entre enero y marzo pasados, la participación de mercado de depósitos de clientes, préstamos brutos y activos totales de la institución de banca múltiple colocó avances de 0.7%, 0.8% y 0.6%, respectivamente, mientras que el índice de préstamos deteriorados a préstamos brutos (NPL, por sus siglas en inglés) fue de 3.3%, arriba del promedio de la industria financiera en México.

Fitch indicó que el aumento de la tasa de morosidad del banco local se explica por un incremento “constante” en los deterioros de los préstamos comerciales, “resultado de la crisis actual”.

“Un factor que añade presión a nuestra evaluación de calidad de activos (AQ, por sus siglas en inglés) son las concentraciones relativamente altas por prestatario”, indicó. Los 20 principales prestatarios de la entidad tienen un capital social de 2 veces medido sobre el capital principal (Tier 1 o core capital, un radio que mide la fortaleza de una entidad bancaria).

Sin embargo, en el reverso de la moneda, las provisiones de pérdidas crediticias realizadas por el banco hasta marzo pasado cubren completamente los préstamos deteriorados, en un nivel de 101.9% y “por primera vez desde 2018”, algo positivo en la opinión de Fitch.

Las calificaciones “incumplimiento del emisor” de Ve por Más acreditadas el día anterior se vieron impulsadas ??por su Viabilidad de Calificación (VR, por sus siglas en inglés), de “bb-“, limitado “por su modesta posición en el mercado local” aunque parcialmente compensado por su modelo comercial de una relativa diversificación.

Esta base, no obstante, “se ha traducido en ganancias bajas pero recurrentes a lo largo de sus casi 20 años de operación”, dijo.

La calificadora internacional también afirmó los grados en escala nacional de BBX+ para la casa de bolsa Ve por Mas y de “A” para la Arrendadora Ve por Más.